



**L'honorable Nellie T. Kusugak
Commissaire du Nunavut**

**Notes d'allocution
Réception pour le Prix Inspiration Arctique
Le 18 mai 2016, Rankin Inlet (Nunavut)**

Je souhaite la bienvenue aux aînés, aux leaders communautaires, aux députés à l'Assemblée législative et tout spécialement aux maires, aux agents principaux d'administration et à nos distingués invités.

C'est un honneur pour moi de vous accueillir ici aujourd'hui. Merci aux commanditaires du Prix Inspiration Arctique d'avoir rendu cette soirée possible.

Le Prix Inspiration Arctique a été créé pour le Nord, par le Nord. Il récompense des habitants de l'Arctique qui travaillent dur pour changer la donne dans une localité, comme les artisans du projet Miqut et de la Qaggiavuut! Society for a Nunavut Performing Arts Centre.

Ce prix aide l'Arctique à se faire reconnaître pour les merveilleuses possibilités de vie meilleure qu'elle offre.

Félicitations aux lauréats : nous sommes extrêmement fiers de vos réalisations.

En ma qualité de commissaire du Nunavut, je suis moi-même un commanditaire. Si vous avez besoin d'information, n'hésitez pas à consulter mon bureau à Iqaluit. Mon personnel et moi nous ferons un plaisir de vous aider.

Encore une fois, merci de votre présence ici ce soir.

Merci.